

Conectamos con la comunidad



Estrenamos el programa **Tu huella armoniosa** bajo el cual realizamos 8 actividades en los municipios de Aguadilla, Loíza, Luquillo/Río Grande, Manatí y Mayagüez. Trabajamos junto a las comunidades para atender sus necesidades y dejar una huella en armonía.

Cuidemos Nuestro Hogar

En abril impulsamos la restauración costera a través de talleres, la proyección del documental **Cuando el Mar Nos Alcance** y el evento **SOS: Loíza Llama**, con la participación de 180+ voluntarios que removieron sobre 900 libras de basura y restauraron 3,77.63 m² de dunas con la siembra de 150 plantas costeras con el apoyo de Vida Marina.



Te mantenemos informado



Este año lanzamos nuestro nuevo boletín para compartir con nuestra comunidad los logros alcanzados y las iniciativas futuras. Agradecemos a todas las personas que se mantienen informadas y conectadas con SDS a través de este espacio.

Veraneando con conciencia

Por 3er año consecutivo, la campaña **Gózate el Verano Sin Basura** promovió hábitos responsables durante las festividades veraniegas y el cumplimiento de la Ley 51-2022, impactando a miles de personas y reforzándose con cuatro limpiezas comunitarias donde 250 voluntarios recogieron ~11,000 lbs. de basura.



Celebramos 40 años de la LIC



En su 40 aniversario, la **Limpieza Internacional de Costas** (LIC) movilizó a más de 9,390 voluntarios en 161 costas, recolectando sobre 132,621.98 libras de basura. Este esfuerzo colectivo, liderado por capitanes, comunidades, municipios y el sector privado, resaltó la urgencia de reducir los plásticos de un solo uso y promover alternativas reutilizables.

Juntos Conservando Lo Nuestro



Este año recibimos el apoyo de Walmart y su programa **Juntos Conservando lo Nuestro**, y que, junto con la colaboración de Vida Marina, se logró la remoción de 7,748 libras de desperdicios, la instalación de matrices biomiméticas y la siembra de 560 plantas costeras en seis áreas de los municipios de Loíza, Manatí y Río Grande.

Charlas educativas

En 2025 ampliamos nuestro alcance educativo con 17 charlas (8 virtuales), impactando a 791 estudiantes, docentes y miembros de la comunidad.



Participación activa en los medios

Difundimos nuestro mensaje de conservación costera y reducción de residuos a través de televisión, radio y prensa escrita y digital.



Esfuerzo comunitario y corporativo



Realizamos 25 actividades en espacios naturales, lideradas por capitanes y líderes comunitarios, con el apoyo de empresas, logrando la participación de 228 personas y la remoción de más de 16,830 libras de basura.



Realizamos 16 adiestramientos que certificaron a 364 nuevos capitanes ambientales para liderar limpiezas en espacios naturales.

Scuba Dogs Society te espera en el 2026

Conéctate con nosotros en [Facebook](#) e [Instagram](#) como Scuba Dogs Society y explora nuestra [página web](#) para conocer nuestro legado, enterarte de próximos eventos y descubrir cómo puedes sumarte a nuestros esfuerzos mediante donativos, voluntariado, colaboraciones o compartiendo nuestra misión.